

Neuer Zusammenschluss der Vermögensverwalter

Gründung Andreas Glogger aus Krumbach hat Vorsitz übernommen

Krumbach In der Bundesrepublik Deutschland gibt es knapp 500 bankenunabhängige Vermögensverwalter, die das Zulassungszertifikat der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht besitzen. Neun von ihnen aus dem Regierungsbezirk Schwaben haben sich jetzt zum „Kapital-Forum Schwaben/Allgäu“ zusammengeschlossen, um den Bekanntheitsgrad dieses Berufsstandes zu erhöhen. Gleichzeitig will der Verein „ehrliche und unabhängige Antworten“ auf alle Fragen von Geldanlegern, Jugendlichen und Bürgern rund um das Thema Geld und Vermögen geben. Den Vorsitz hat Andreas Glogger von der Krumbacher Vermögensverwaltung Glogger & Rogg übernommen. Deshalb auch ist der Sitz dieser neuen Interessengemeinschaft das Alte Rathaus am Marktplatz.

Wie Glogger bei der Gründungsversammlung im Schloss erläuterte, gehe es dem Kapital-Forum vor allem um die Erarbeitung von Stellungnahmen und Veröffentlichungen zu aktuellen finanzwirtschaftlichen Themen, die Organisation und Durchführung von Seminaren und Diskussionsrunden sowie eine enge Kooperation der aktiven Mitglieder untereinander in Form von Informations- und Erfahrungsaustausch. Der Vorsitzende: „Wir wollen aufklären und neue Wege aufzeigen für

alle Geld- und Vermögensfragen und damit das Bildungsniveau bei jugendlichen und erwachsenen Sparern und Anlegern erhöhen.“ Übrigens ist der Verein bundesweit die erste Institution dieser Art, wie Vertreter deutscher Depotbanken in ihren Grußworten sagten.

Die bisherige Einmaligkeit eines solchen Kapital-Forums im Bundesgebiet nahm Bürgermeister Hubert Fischer zum Anlass daran zu erinnern, dass Krumbach schon einmal Gründungsort eines Verbandes war, der in ganz Deutschland Nachahmer fand und noch heute Modellcharakter besitzt; nämlich den vor

gut 80 Jahren gegründeten Verband mittelschwäbischer Kraftfahrzeuglinien. Jeweils einstimmig gewählt wurden Andreas Glogger zum Vorsitzenden; sein Stellvertreter ist Ingo Schweitzer aus Kaufbeuren; Florian Götz (Pöttmes) wurde Kassenswart, Schriftführer Wolfgang Engelmayer (Nördlingen) und Rechnungsprüfer Klaus Borndörfer (Augsburg). Gleichzeitig wurden die neun Gründungsmitglieder als Beisitzer im Vorstand berufen. Ihre erste Amtshandlung: eine Spende über 250 Euro zugunsten der Kartei der Not, dem Leserhilfswerk unserer Zeitung. (b)



Sie vertreten die neun Gründungsbüros des in Krumbach gebildeten Kapital-Forums Schwaben/Allgäu: (hinten von links) Markus Riedmaier (Memmingen), Dr. Gregor Elze (Pöttmes), Joachim Schluchter (Emersacker), Michael Baumeister (Augsburg) und (vorne von links) Christian Jenne (Augsburg), Ingo Schweitzer (Kaufbeuren), Andreas Glogger (Krumbach), Herbert Anton (Nördlingen) und Thorsten Joerss (Augsburg).

Foto: Hans Bosch